



Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/ Die Grünen Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher Franz Jung

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 25.1.2018:

**Sichtbeziehung am Zebrastreifen an der Frühlingschule (Peter-Weyer-Straße)
herstellen**

Der Ortsbeirat möge beschließen

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, durch die Erweiterung des bestehenden Halteverbotsbereichs dafür zu sorgen, dass die Sichtbeziehung von Fahrzeugen aus, die aus Richtung An den Mühlwegen auf den Zebrastreifen zufahren, zu Kindern, die auf dem vorgezogen Fußgängerbereich stehen können, gesichert ist.

Begründung

Neben dem Fußgängerüberweg wird durch eine Sperrmarkierung von 5m Länge darauf hingewiesen, dass hier nicht gehalten werden darf. Aufgrund des Vorspringens des Fußgängerbereichs ist aber nicht gewährleistet, dass die erforderliche Sichtbeziehung insbesondere, wenn Kinder dort stehen oder gehen, möglich ist. Nach dem Regelwerk zu Fußgängerüberwege müssen Warteflächen an Fußgängerüberwegen in einer Tempo 30-Zone auf 30 m einsehbar sein. Die Fotos geben die Situation wieder. (1) und (2) zeigen den vorgezogenen Fußbereich aus Richtung Ringstraße, (3) macht deutlich, dass ein Kind, das hinter dem derzeit (scheinbar) zulässig parkenden Wagen stehen würde, nicht gesehen werden kann:



(1)



(2)



(3)

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez.

Rupert Röder